

KDN

## Entscheidung für Wahlhelfer

**[19.03.2012] Mitglieder des KDN – Dachverband Kommunaler IT-Dienstleister in Nordrhein-Westfalen können bei der Organisation von Wahlen künftig auf den VoteManager zurückgreifen. Die Lösung von Anbieter regio iT hat sich in einer europaweiten Ausschreibung durchgesetzt.**

Der KDN – Dachverband Kommunaler IT-Dienstleister in Nordrhein-Westfalen hat sich im Rahmen einer europaweiten Ausschreibung für den VoteManager, den Wahlhelfer des Dienstleisters regio iT entschieden. Ab sofort können die Mitglieder des Verbands auf die Rundumlösung zur Gestaltung des Wahlprozesses zurückgreifen, die nach Angaben von regio iT in Nordrhein-Westfalen einen Marktanteil von über 50 Prozent hat und bundesweit bei 215 Behörden im Einsatz ist. Wie der IT-Dienstleister weiter mitteilt, wird der VoteManager nach Abschluss des Rahmenvertrages zuerst bei den Städten Düsseldorf, Bielefeld, Mönchengladbach und dem Rhein-Kreis Neuss implementiert. regio iT wird im Vorfeld Schulungen durchführen. Pflege und Wartung der Software sind ebenfalls im Leistungsangebot enthalten.

(rt)

Stichwörter: Fachverfahren, KDN, VoteManager